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Thiago Silva participa de reunião
sobre investimentos em Turismo
O encontro reuniu mais de 30 prefeitos de municípios com atrativos turísticos, hidrominerais,
climáticos, balneários e religiosos: novos recursos para investimentos em infraestrutura

No último sábado, 7, o mu-
nicípio de São Pedro marcou
presença na 5ª Reunião das
Prefeituras da APRECESP - As-
sociação das Prefeituras das
Cidades Estância do Estado
de São Paulo. O encontro reu-
niu prefeitos de municípios
com atrativos turísticos, hi-

drominerais, climáticos, bal-
neários e religiosos. O encon-
tro foi realizado na Estância
Turística de Brotas, onde o
chefe do Executivo de São
Pedro, Thiago Silva, esteve
presente ao lado dos prefei-
tos de mais de 30 outros mu-
nicípios paulistas. A4

Prefeito Thiago Silva, de São Pedro, e o secretário de Estado de Turismo e Viagens, Roberto de Lucena

Divu lgação

Dia D: 1.922
crianças e
adolescentes
vacinados

Pais e responsáveis aten-
deram ao chamado e levaram
crianças e adolescentes para a
Campanha de Multivacinação
no sábado, 7, quando as uni-
dades de saúde ficaram aber-
tas em horário especial para o
chamado Dia D da Campanha
de Multivacinação organizada
em todo o país com o objetivo de
elevar as coberturas vacinais
e reduzir o risco de reintrodu-
ção e disseminação de doenças
imunopreveníveis, ou seja, aque-
las que podem ser evitadas com
aplicação de vacinas. A4

VIAGEM LITERÁRIA – Após doze anos sem receber o programa
"Viagem Literária", São Pedro novamente embarca na rota da
literatura e receberá, na sexta-feira, 20, a 15ª edição do projeto
estadual que, anualmente, promove oficinas com autores nas
bibliotecas espalhadas por todo o Estado de São Paulo. O evento
ocorrerá na sexta-feira, 20 de outubro, na Biblioteca Gustavo Teixeira,
com a participação da renomada escritora Cláudia Lemes.

Piso salarial foi tema
de reunião  de vereador
e secretário de Saúde
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A Tribuna de São Pedro
Sábado, 14 de Outubro de 2023A2

Três coisas necessárias
Aldo Nunes

O dia, por uma
convenção mundial, é
um lapso de tempo de
24 horas, donde 12 ho-
ras são para o dia (sob
a claridade do Sol) e 12
horas para a noite (sem
claridade do Sol). Con-
tudo, a luz solar que re-
cebemos não é de exa-
tamente 12 horas para
o dia e 12 horas para a noite. É uma
maneira generalizada de se falar
incorretamente as horas: meio dia,
meia noite, sem considerar suas 24
horas. Daí a dificuldade de quem ain-
da é muito jovem e não aprendeu a ler
o mostrador dos relógios não eletrôni-
cos que exibem as horas em algaris-
mos romanos de I a XII, inclusive
os de paredes, movidos a pilhas com
esses mesmos mostradores. Cum-
pri-me lembrar que 1 hora é dividi-
da em 60 minutos, cada minuto
em 60 segundos e, escrevendo essa
hora ela é assim representada =
01h60, não indicando os segundos
para não ser confundido com me-
tro que seria uma medida de com-
primento e não de tempo.

Aclarado isso, também é pre-
ciso lembrar ou informar para
quem não sabe que às estações cli-
máticas aqui para nós que estamos
abaixo da linha do equador terres-
tre, com a duração de 3 meses cada
uma, seguem na seguinte ordem:
Outono de 20/03 a 21/06; Inverno
de 22/06 a 23/09; Primavera de
23/09 a 22/12 e Verão de 22/12 a
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Homenagear os professores
 é lutar pela Educação

Professora Bebel

No dia 20 de ou-
tubro, às 20 horas,
nosso mandato popu-
lar promove no Ple-
nário Juscelino Ku-
bitscheck da Assem-
bleia Legislativa Ses-
são Solene em home-
nagem ao Dia das
Professoras e  dos
Professores, que se comemora
em 15 de outubro, domingo.

Muitos de vocês, leitores, se
perguntarão: o que há para come-
morar, se a nossa profissão se en-
contra tão desvalorizada pelos
governantes e tão pouco alme-
jada pela juventude?

Eu respondo que devemos co-
memorar o fato de existirmos e o
nosso compromisso com a Educa-
ção, com nossos estudantes, com o
futuro da nossa juventude e do
nosso país. Devemos comemorar o
fato de sermos a mais importante
profissão na nossa sociedade, pois
todos os demais profissionais pas-
sam pelas mãos de um professor e
de uma professora.

Se o Estado não nos valoriza
devidamente, se as autoridades não
nos apoiam salarial e profissional-
mente como deveriam, mude-se o
Estado, mudem-se as autoridades,
mudem-se as políticas. E a socie-
dade tem poder para tanto, por
meio do voto e de sua mobilização.

Por isso, o Dia da Professora e
do Professor é, igualmente, dia de
luta. Luta por políticas educacio-
nais corretas e justas, por Educa-
ção pública, gratuita, laica, inclusi-
va, de qualidade, que atenda os
interesses dos filhos e filhas da clas-
se trabalhadora. Luta por salários
dignos, carreira aberta, justa e atra-
ente, fim do assédio moral nas es-
colas, condições de trabalho, en-
fim, tudo aquilo que signifique
melhoria efetiva para a nossa
profissão e que, essencialmen-
te, repercute na qualidade do
ensino para nossos estudantes.

Dados recentes de uma pes-
quisa publicada pela Fapesp -  Fun-
dação de Amparo à Pesquisa do
Estado de São Paulo -  mostram
que em todo o Brasil houve uma
redução no número de concluintes
de licenciaturas em áreas específi-
cas, de 123 mil em 2010 para 111
mil em 2021. A pesquisa indica que
a redução é alta em todas as áreas,
mas é maior em Física, Matemáti-
ca, Química, Sociologia, Filosofia e
Língua Estrangeira.

A pesquisa indica também que
muitos estudantes concluem o en-
sino médio sem terem tido aulas
em alguma dessas disciplinas (às
vezes mais de uma) e que, em mui-
tos casos, são contratados profis-
sionais dessas áreas, sem licencia-
tura, devido à escassez de profes-
sores e professoras.

O que leva ao desinteresse
da juventude pelo magistério?
A própria pesquisa também
aponta a resposta: em primeiro
lugar a falta de atratividade
dos salários e da carreira, com-
binada com problemas curricu-
lares, muitos deles derivados da
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35 anos de Constituição
Oprocesso de re-

forma cons-titucional
de 1988 iniciou-se com
a longa discussão so-
bre as Constituições de
1967 e 1969, isto é, as
duas Constituições ou-
torgadas pelo regime
militar. Independente-
mente de suas qualida-
des ou defeitos, esta-
vam marcadas como
ilegítimas. Era necessário, para a
redemocratização do país, um
novo marco institucional. Este
postulado tomou forma como um
dos pontos do "Compromisso com
a Nação" assumido pela Aliança
Democrática, que permitiu a vi-
tória da oposição em 1985.
Levado, por força da fatalidade, à
Presidência da República, coube a
mim convocar a Assembleia Naci-
onal Constituinte. Em 28 de ju-
nho enviei ao Congresso Nacional
Proposta de Emenda Constitucio-
nal dando aos parlamentares a
serem eleitos em novembro de
1986 "poderes para elaborar e
promulgar a nova lei funda-
mental e suprema do País".

Criei, também, respeitando a
vontade de Tancredo Neves, uma
Comissão de Estudos Constituci-
onais para preparar um antepro-
jeto a ser encaminhado à Assem-
bleia Constituinte. Para presidi-
la Tancredo convidara Afonso
Arinos de Melo Franco, o maior
constitucionalista de sua gera-
ção, uma unanimidade nacional.
Confirmá-lo foi para mim mais
que uma obrigação política, um
dever pessoal de quem nele ti-
nha um amigo e um modelo.

Entregue em 1986, o trabalho
da Comissão Afonso Arinos foi
muito bom. É claro que não era,
nem pretendia ser, perfeito. Ela
optara pelo regime parlamentaris-
ta, e muitos veem nisso o motivo
de minha decisão de não enviar
seu anteprojeto à Assembleia Cons-
tituinte. Na realidade acredito que

este é o melhor sistema
de governo. Não remeti
o trabalho à Constituin-
te porque seu presiden-
te, Ulysses Guimarães,
me pediu que não o fi-
zesse. Ele me disse que o
devolveria, um impasse
que a frágil transição de-
mocrática não se podia
permitir. Tive que aten-
der a sua vontade.

Tendo convocado a Assem-
bleia Constituinte de 1987, dei-lhe
plenas condições de trabalhar em
paz e liberdade. Foi a Constituinte
mais livre do Brasil, sem peias e
sem interferências, com medidas
que tornavam o regime o mais de-
mocrático já vivido pelo país.

O trabalho da Constituinte,
infelizmente, não caminhou bem.
Para começar, o Congresso emen-
dou o projeto de convocação, reti-
rando a determinação de que a
Constituição fosse promulgada no
curso da primeira sessão legislati-
va, isto é, em 1987 - e acabou sendo
a mais demorada de nossas Cons-
tituintes, estendendo-se por 20
meses. Criou-se um pretexto para
lutas políticas com a discussão so-
bre a duração de meu mandato -
que era, conforme o diploma expe-
dido pelo TSE, de seis anos -, que
tentei atalhar abrindo mão de um
ano de mandato em maio de 87;
mas essa discussão foi protelada
até junho de 88. Pouco depois, na
votação do 1º turno do projeto de
Constituição, fiz um apelo para o
seu reexame profundo. O projeto
aprovado em primeiro turno colo-
cava em xeque a governabilidade,
ameaçava tornar o Brasil "o país
do que poderia ter sido e não foi".
A Constituinte olhava o que devia
ser "um instrumento de mobiliza-
ção e de unidade do País" com a
cabeça voltada para trás, olhos
para o passado. Os interesses cor-
porativos se instrumentalizavam
em todo o texto constitucional.

Os riscos que eu via, não via

sozinho. Afonso Arinos, que presi-
dira a Comissão de Sistematização,
disse, ao discursar na cerimônia de
promulgação, que sua aplicação
seria "extremamente duvidosa" e
que "afirmar o contrário é ingenui-
dade, ilusão ou falta de sincerida-
de". E mais: "Tudo decorre do de-
sajustamento entre a generosidade
da aspiração política e a dificuldade
da sua implementação jurídica."

Aprovada a Constituição, fui
o primeiro a jurá-la. Lutei pelo seu
êxito, não só durante o meu go-
verno, mas ao longo destes 35
anos. No que se refere aos direi-
tos sociais e civis, sempre a aplau-
di, louvei e apoiei. Mas ela criou,
na área da organização do Esta-
do, um espaço de ingovernabili-
dade, por ser híbrida, ao oscilar
entre o parlamentarismo e o pre-
sidencialismo, sem unidade.

Infelizmente, muito do que
eu previ em junho de 1988 acon-
teceu. A carga tributária dispa-
rou. Os conflitos entre os Pode-
res são o pão cotidiano. As ações
de inconstitucionalidade se acu-
mulam no Supremo Tribunal
Federal. O Poder Legislativo é
sufocado pela competência le-
gislativa do Poder Executivo,
que carece de meios para gover-
nar, cerceado pelo Poder Judi-
ciário. Este precisa se tornar
também o Poder Moderador.

Dos problemas do texto cons-
titucional é um sinal também o

número de emendas que a ele se
fizeram e a ele estão propostas. O
Congresso Nacional já promul-
gou 131 emendas. Foram apre-
sentados muitos milhares de
projetos de emenda constitucio-
nal. Para termos uma referên-
cia, nossa Constituição mais du-
radoura, a de 1824, teve uma
única emenda, o Ato Adicional.

Ao mesmo tempo a Cons-
tituição vem sofrendo - tendo
como ápice a intentona de 8
de janeiro - o ataque sistemá-
tico a sua essência democráti-
ca. A pretexto de agendas mo-
rais - já Afonso Celso denun-
ciara os falsos moralistas e seu
efeito deletério -, cantou-se
um canto de sereias às Forças
Armadas e destruiu-se a cre-
dibilidade da política e dos
políticos, formando um caldo
de contínua chantagem sobre
o Poder Executivo e o Poder
Judiciário para submetê-los a
pautas corporativas, gerando in-
governabilidade para justificar
as Fake News dos assaltantes.

Os 35 anos da Constituição
de 1988 devem ser motivo de re-
flexão e de ação. A Carta consti-
tucional foi um passo imprescin-
dível ao restabelecimento da de-
mocracia. Ao mesmo tempo é um
desafio à governabilidade que se
acentua com as transformações
de nosso tempo. Ao transformá-
la, precisamos evitar o risco de
mais uma vez nos voltarmos
para o passado: sem esquecer
suas lições, devemos pensar no
próximo século, nos próximos
séculos, construindo instituições
que sejam ao mesmo tempo es-
táveis e dinâmicas, que concili-
em a inserção do Brasil no
mundo com a realização plena
do Estado de bem-estar social.

———
José Sarney, ex-presi-
dente da República, es-
critor, membro da Acade-
mia Brasileira de Letras
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reforma do ensino
médio imposta pelo
governo de Michel Te-
mer e que será objeto
de projeto de lei que o
governo Lula encami-
nhará ao Congresso
Nacional.

Aqui no Estado de
São Paulo a situação se
agrava cada vez mais.
Ao longo das últimas

duas décadas, uma sucessão de
novas leis vem submetendo os pro-
fessores a condições cada vez pio-
res de salário, carreira, jornada de
trabalho e ambiente escolar, onde
falta estrutura, equipamentos,
grande parte das classes são su-
perlotadas e programas excluden-
tes (como o PEI - Programa de En-
sino Integral) empurram para fora
da escola os estudantes trabalha-
dores e submete os professores um
regime de trabalho sufocante e abu-
sivo em troca de uma gratificação.

O atual governo vem dando
sequência a esse tipo de política,
apesar das promessas de revogar
parte delas. Até o momento não
enviou à Alesp os projetos para
cumprimento das Atividades Peda-
gógicas Diversificadas (APD) em
local de livre escolha, nem aquele
que acaba com o desconto integral
do dia de salário quanto os profes-

sores se atrasam apenas alguns
minutos ou deixam de ministrar
uma ou duas aulas. Insiste tam-
bém em colocar jornada de traba-
lho como fator na classificação dos
professores para a atribuição de
aulas, além de não aplicar o rea-
juste do piso nacional no salário
base, entre tantos outros ataques à
categoria. Pior de tudo: quer redu-
zir as verbas da Educação de 30%
para 25% do orçamento estadual.
Não vamos aceitar!

Por isso, no mesmo dia 20 de
outubro, às 16 horas, estaremos em
assembleia estadual da Apeoesp na
Praça da República, em frente à
Seduc e, às 17 horas, realizaremos
um ato público com outras entida-
des da Educação, entidades estu-
dantis, movimentos sociais, cen-
trais sindicais defendendo a Edu-
cação pública e relançando o Grito
pela Educação Pública de Qualida-
de no Estado de São Paulo.

Assim, comemorando e lutan-
do, continuamos defendendo o
magistério, a escola pública e os
direitos educacionais de nossas cri-
anças e da juventude.

Professora Bebel é depu-
tada estadual (PT) e segun-
da presidenta da Apeoesp

PELA PAZ ENTRE PALESTINOS
E ISRAELENSES

Desde o último dia 7, face a ataque do grupo palestino
Hamas a Israel, israelenses e palestinos estão novamente
em guerra.
Não se pode ignorar os fundamentos históricos dessa
disputa. Mas também não se pode ignorar que, sob o
jugo do Estado de Israel, o povo palestino tem sido rele-
gado ao confinamento e à humilhação.
Assim como Israel, o povo palestino tem o legítimo e
inequívoco direito a erigir o seu Estado Soberano. Esse
desiderato precisa ser desenhado e alcançado na mesa
de negociações entre as partes e com o firme apoio in-
ternacional no âmbito da Organização das Nações Uni-
das, e não pelo impulso do ódio e pela força das armas.
A Humanidade já assiste, perplexa, as hostilidades en-
tre Rússia e Ucrânia, que contabiliza um rastro devasta-
dor de perdas humanas. Agora se soma o conflito entre
palestinos e israelenses, que pode arrastar outros paí-
ses do Oriente Médio. As potências tomam partido nes-
sa escalada, revelando interesses estranhos à paz mun-
dial. A ONU está enfraquecida e tem dificuldades para
coordenar os esforços de paz. Tudo isso a revelar a es-
cassez de lideranças e a desgovernança globais.
O Instituto de Estudos e Defesa da Democracia (IPEDD)
vem a público para declarar enfaticamente seu apelo para
que as partes em conflito não se afastem dos princípios
humanitários e se sentem à mesa de negociações para
construir a paz. A paz duradoura.

Piracicaba, 10 de outubro de 2023

Saudades de Milton Vargas
José Renato Nalini

OBrasil desme-
 moriado não
prestigia seus

melhores. Milton Var-
gas (1914-2011) é um
desses vultos que a opa-
cidade do esquecimen-
to vai relegando ao oblí-
vio. Foi filósofo, enge-
nheiro, pensador. É considerado
um "Pai da filosofia tecnológica"
e desenvolveu estudos pioneiros
sobre argila, além de divulgar o
solo tropical em todo o mundo.

Integrou a Academia Paulis-
ta de Letras, cujas reuniões das
quintas-feiras prestigiava com as-
sídua solicitude e discrição. Foi
condecorado com a Ordem do
Mérito Científico e integrou o Ins-
tituto Brasileiro de Filosofia.

Encontro dele, o artigo "So-
bre dialética das consciências",
inserto na Revista Brasileira de

Filosofia n. 174, de abril
a junho de 1994, no
qual ele resenha o livro
de Vicente Ferreira da
Silva Filho, outro filó-
sofo esquecido, obra
publicada em São Pau-
lo em 1950. Fora a tese
apresentada ao con-
curso de cátedra da
Faculdade de Filosofia,

Ciências e Letras da USP e apro-
vada com distinção e louvor.

Aborda o ambiente intelec-
tual bandeirante da época, inva-
dido pelo existencialismo francês
de após-guerra. Os paulistas es-
tudiosos extasiavam-se com
Jean-Paul Sartre, Gabriel Mar-
cel, Martin Heidegger e Karl Jas-
pers. Por sua familiaridade na
tradição filosófica alemã, princi-
palmente no romantismo, Vicen-
te Ferreira da Silva procedeu a
profunda análise do tema exis-
tencial da intersubjetividade.
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O problema do outro não
pode se resumir ao momento
abstrato do "cogito", mas deve
constatar que a existência do
outro torna possível o reconhe-
cimento da própria existência.

Como faz falta uma reflexão
a respeito do mistério do fenô-
meno do encontro entre as pes-
soas? Seres de distinta origem e
concepção de vida, de repente se
identificam e viram siameses!

Esse o segredo da sobrevi-
vência da espécie: interessar-se

por coisas materiais é o nosso
lado animal. Interessar-se pelo
semelhante é a forma possível
de cada criatura tornar-se re-
almente humana. Pois "o impul-
so de dominação reduz o outro
a instrumento de seus desejos -
negação da própria realidade
que pretendia completar".

Reconhecer-se no outro é
um jogo lúdico, onde há muito
de festa e de instinto vital,
tudo aquilo que nos faz viver
de forma intensa e completa.

Tudo isso me vem à mente
ao encontrar o texto de Milton
Vargas, de quem tenho muitas
saudades, pois convivi com ele
na APL de 2003 a 2011.

———
José Renato Nalini é Rei-
tor da Uniregistral, do-
cente da Pós-graduação
da Uninove, Secretário-
Geral da Academia Pau-
lista de Letras (APL)

20/03 do ano seguinte
e que este ano de 2023
é regido pela Lua, se-
gundo a astrologia,
uma ciência ainda não
muito bem conhecida,
mas que os cientistas
modernos já aceitam
que ela causa influên-
cia nos seres vivos do
nosso planeta Terra.

Popularmente já
estamos cansados de

ouvir: "Estar no mundo da Lua é
estar ou ser lunático, maluco, abo-
balhado..." e até autista, sem saber
realmente o que é autista. No Di-
cionário Houaiss o autismo é
"polarização privilegiada do
mundo dos pensamentos, das
representações e sentimentos
pessoais, com perda, em maior
ou menor grau, da relação com
os dados e as exigências do mun-
do circundante". Daí eu pergunto:
O que está acontecendo no mundo
é produto do homem ou é produto
da falta de conhecimento?

Estamos na comemoração do
dia da nossa padroeira, do dia da
criança, no dia da comemoração
do descobrimento da América, não
vamos nos apegar nesse feriado
prolongado, somente em nós. Va-
mos como um povo cristão, tam-
bém, olhar para os nossos irmãos
de todos estados, para o socorro
imediato do está acontecendo no
Brasil, de norte a sul, de leste a oes-
te em virtude dos distúrbios no cli-
ma, na política, na saúde, nas reli-
giões, antes que tudo venha abaixo

e os absurdos que estão acontecen-
do nos impossibilite de arrumar
nosso país para um futuro promis-
sor que possa ajudar todos.

Antes de escrever o presente
artigo, já tinha conhecimento pela
imprensa escrita, falada, televisa-
da, que estão sendo mais rápidas
que o meu pensamento e, feito uma
análise mais apurada das minhas
leituras sobre inteligência artifici-
al, a física e a química moderna e,
ponderar que estamos sob uma
ameaça rápida de uma catástrofe
mundial que talvez, abale o mun-
do todo. A vinda de uma "era gla-
cial" repentina, que nós humanos
não seremos capazes de conter pois
a inteligência artificial está sendo
mais rápida que o nosso pensamen-
to. A política misturando-se com
religião, é como misturar óleo com
água, para não dizer pólvora com
fogo, nunca termina, sempre explo-
dindo na vida dos humanos mais

afastados da realeza. E daí?...
Penso em três coisas necessá-

rias: 1ª - pensar que nem tudo é
para sempre e somente o cumpri-
mento das obrigações é que pro-
move benefícios bons para a coleti-
vidade; 2ª - o que é preciso fazer
agora não é só para você, é para
todos, especialmente para os mais
velhos que ainda podem opinar,
jovens que no amanhã podem
aprender coisas e crianças que es-
tão começando a viver.

Sou um curioso amante da as-
trologia, a Lua rege este ano, ela é o
estudo comparado entre o céu e
a Terra. Estamos nesse momento
no signo de Libra (23/09 a 22/10)
cujas características positivas são:
cooperativo, persuasivo, amistoso,
amante da paz, refinado, imparci-
al, artístico, diplomata e sociável e
as características negativas: in-
constante, apático, intrigante, a paz
a qualquer preço; rabugento; in-
deciso e desanima facilmente.
Bom seria que analisássemos
essas características e mais op-
tássemos pelo amor a paz, pois é
isso que está faltando no presente
momento no mundo todo.

Bom domingo a todos e que
saibamos escolher o melhor.

Aldo Nunes, contabilista,
articulista de jornais, ad-
vogado, Auditor Fiscal de
Rendas do Governo do Es-
tado de São Paulo, aposen-
tado, E-mail: audusconsul-
toria @gmail.com
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Piso salarial foi tema de reunião
de vereador e secretário de Saúde
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Coordenadoria
intensifica ações
de fiscalização
contra crimes

Após vários questionamentos da categoria, vereador Adriano Vitor buscou
informações com o secretário Leandro Sanches; encontro aconteceu dia 6

O piso salarial da enfermagem
foi assunto de uma reunião entre o
vereador Adriano Vitor e o secre-
tário de Saúde e Desenvolvimento
Social de São Pedro, Leandro Car-
neiro Sanches. No encontro do úl-
timo dia 6, após receber diversos
questionamentos dos profissionais
da categoria, o parlamentar bus-
cou informações sobre os critérios,
regras e o repasse do complemento
do novo piso, conforme as diretri-
zes do Ministério da Saúde.

Aprovada em abril deste ano,
a Lei nº 14.434/2022 instituiu o
novo piso salarial nacional para en-
fermeiras, técnicas em enferma-
gem, auxiliares de enfermagem e
parteiras. Desta forma, cada pro-
fissional, conforme sua categoria,
passa a receber um mínimo em todo o
país. Conforme o site do Governo, o
piso é de R$ 4.750 para os profissio-
nais de enfermagem, R$ 3.325 para os
técnicos de enfermagem e R$ 2.375
para auxiliares e parteiras.

Entre as questões discutidas
na reunião, o vereador perguntou
se a carga horária do profissional
influencia o valor final do pagamen-
to mensal. "Soube que influencia,
sim. Segundo o Supremo Tribunal
Federal (STF), a carga horária de
trabalho para o piso é de 44 horas
semanais ou 220 horas mensais.
Dessa forma, o pagamento deve
ser proporcional nos casos de con-
tratos com carga horária inferior
ao período mencionado".

Para exemplificar, ele conside-
rou uma técnica de enfermagem
que trabalha 30 horas semanais.
"O piso para técnicos com jornada
de 44 horas semanais é de R$ 3.325.
Dessa forma, ela receberá um va-
lor igual a 30 x 3.325/44. Isto equi-
vale a R$ 2.267", explicou.

Vale ressaltar que, o Governo
Federal é responsável pelo paga-
mento deste complemento e por ga-
rantir o recebimento do piso sala-
rial nacional.  Desta forma, os re-
cursos serão depositados pelo
governo federal em uma conta
específica do município e de for-
ma individualizada para cada
profissional, levando em consi-
deração os dados do trabalha-
dor (a) a que o governo tem acesso
através da conta do e-social e os
dados que o município encami-
nha ao sistema InvestSUS.

Vereador Adriano Vitor buscou informações com o secretário Leandro Sanches

PAGAMENTOS - Recente-
mente, a Prefeitura de São Pedro e
o Hospital São Lucas efetuaram o
primeiro pagamento relativo ao piso
nacional, com efeito retroativo ao
mês de maio de 2023. O valor pago
foi referente aos meses de maio, ju-
nho, julho e agosto.  "As questões
surgiram exatamente após esse
primeiro pagamento, já que fo-
ram valores diferentes para
cada profissional e um número
considerável de servidores não re-
ceberam o complemento salarial".

Conforme informações do
próprio secretário de Saúde, essa
diferença aconteceu por diversos
motivos. "Em alguns casos o não
recebimento se deu pelo fato do
profissional estar com o COFEN
(registro profissional) suspenso,
possuir mais de 70 anos, estar
com o CPF cancelado, possuir
dívida ativa junto a Receita Fe-
deral ou simplesmente por já
receber salário com valor igual
ou superior ao estabelecido no
piso nacional", explicou.

Embora tenha reconhecido
diversos equívocos nos critéri-
os para pagamento, o Governo Fe-
deral já está corrigindo e validan-
do diversos profissionais que fo-
ram excluídos do primeiro pa-
gamento, seja por erro na aná-
lise da documentação ou por supe-
ravaliar os rendimentos do profis-
sional. Com a correção, muitos tra-
balhadores ainda poderão receber
integralmente os valores, com efei-
tos retroativos ao mês de maio.

"Em um primeiro momento,
considerou-se que, além do venci-
mento básico outros valores pagos
aos profissionais como, por exem-
plo, insalubridade, adicional notur-
no entre outros, constituiria a re-
muneração do servidor para fins
de cálculo de recebimento do piso
nacional", informou, ao ressaltar
que novas regras foram editadas e
serão consideradas apenas a soma
da remuneração básica e do re-
cebimento de vantagens pecuni-
árias de natureza fixas. Assim,
profissionais cuja soma dessas

rubricas não ultrapassar o piso
salarial nacional, receberão a
diferença complementar".

O secretário também explicou
que o limite de idade passou de 70
para 75 anos, e que, devido o atra-
so no repasse dos valores pelo go-
verno federal, a Prefeitura e o Hos-
pital São Lucas emitirão uma folha
de pagamento própria para repas-
sar ao trabalhador o valor comple-
mentar. "É importante observar que
o valor será pago integralmente,
porém, na folha de pagamento do
mês seguinte são deduzidos os en-
cargos legais como: Imposto de
Renda, INSS, etc. Essas deduções
são legais e obrigatórias sob pena
de se responsabilizar por sonega-
ção fiscal o servidor do RH que agir
de forma contrária", frisou.

DÚVIDAS :  Para quem
ainda tem dúvidas, o Ministé-
rio da Saúde possui uma Cen-
tral de Teleatendimento, atra-
vés do Disque Saúde: 136. O ve-
reador Adriano Vitor atende
pelo telefone: (19) 999891-1350.

Divu lgação

Se você se indigna ao deparar-
se com queimadas, descarte irre-
gular de resíduos ou qualquer ou-
tro tipo de crime ambiental, a Pre-
feitura de São Pedro, por meio da
Coordenadoria de Meio Ambiente,
disponibiliza um canal digital no
qual o cidadão pode fazer denún-
cias de forma rápida e prática. Tudo
com garantia de anonimato.

O serviço, via WhatsApp, faz
parte de uma nova estratégia da
coordenadoria, que visa intensifi-
car ainda mais a fiscalização con-
tra crimes ambientais, com opera-
ções noturnas e aos fins de sema-
na e com o apoio da Guarda Civil
Municipal (GCM).

O coordenador de Meio Am-
biente, Rogério Bosqueiro Júnior,
afirma que a divisão de fiscaliza-
ção, a partir de agora, terá uma
postura ainda mais rigorosa, por
isso a importância da cooperação
com a população para identificar
as infrações e punir os infratores.

 "Nossa fiscalização ambiental
conhece bem os pontos críticos de
São Pedro e dará atenção ostensi-
va a eles. No entanto, para melhor
efetividade, contaremos com o

apoio dos nossos munícipes. Prin-
cipalmente nas denúncias que não
ofereçam risco algum à segurança
do denunciante", ressaltou.

O papel da fiscalização é ga-
rantir que a lei seja cumprida e
mitigar os danos ao meio ambi-
ente. As atividades de fiscaliza-
ção ambiental desempenhadas
em horário comercial já apon-
tam números expressivos. No
primeiro semestre de 2023 fo-
ram realizadas 56 notificações
e 25 autos de infração.

SERVIÇO
Passo a passo para realizar as
denúncias via WhatsApp:
1º passo: envie um "oi" para o
telefone (19) 3481-9200
2º passo: digite a opção "7" (fis-
calização ambiental)
3º passo: compartilhe o tipo da
ocorrência, endereço da ocor-
rência e foto, se possível
Além do canal de atendimento di-
gital pelo WhatsApp, a Coordena-
doria de Meio Ambiente recebe, ain-
da, denúncias por meio do e-mail
meioambiente@saopedro.sp.gov.br

Integrantes da Divisão de Fiscalização Ambiental da Prefeitura de São Pedro

Divu lgação

Esta publicação custou R$ 346,50 aos cofres públicos
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Competições terão a
participação de 350 atletas
Abertura oficial aconteceu na sexta-feira, 6, com participação de representante
da Secretaria Estadual de Esportes e atleta paraolímpico medalhista em Pequim

Com representantes das cinco
cidades participantes, presença de
Estevam Rodrigues, chefe de gabi-
nete da Coronel Helena Reis, secre-
tária estadual de Transportes; do atle-
ta  André Luiz de Oliveira, vice-cam-
peão paraolímpico  no revezamento
4x100 em Pequim-2008 e atual mora-
dor de São Pedro; atletas e acendimen-
to da pira olímpica, aconteceu na sex-
ta-feira, 6, a abertura oficial dos IV
Mini Jogos Regionais, competição
que vai reunir aproximadamente
350 atletas de São Pedro, Águas de
São Pedro, Charqueada,  Ipeúna e
Santa Maria da Serra.

A cerimônia aconteceu no Gi-
násio Municipal Antonio Carlos
Siloto Filho, o Bordadão, em São
Pedro. As disputas serão nas mo-
dalidades basquete, beach tennis,
tênis de mesa, futsal , vôlei de praia,
futvôlei, corrida de rua,  skate, xa-
drez, dama, futelbol society, MTB,
natação, tênis de quadra, vôlei,
handebol e e-sports Fifa 2023.

Organizada pelas Prefeituras das
cidades participantes, a competição foi
retomada após anos sem ser realizada.
"Esse tipo de evento desperta o entusi-
asmo e mostra o investimento no Es-
porte, que traz muitos benefícios, en-
tre eles o resgate da autoestima",
disse o prefeito Thiago Silva.

O representante da Secretaria
Estadual de Esportes disse que este
tipo de evento agrada bastante os
responsáveis pela pasta. "Ficamos
muito contentes com este tipo de ativi-

dade. O esporte é muito mais que o
jogo, significa inclusão também", disse
Rodrigues, que deu um recado aos atle-
tas: "Treinem bastante. Para alcan-
çar a excelência não há atalhos".

Diego  Pinheiro, prefeito de
Ipeúna, parabenizou o prefeito Thi-
ago Silva e sua equipe pela retoma-
da dos jogos. "Independente dos
resultados, vocês já são campeões",
disse aos atletas.

O espírito de união foi desta-
cado pelo prefeito de Santa Maria
da Serra,  Josias Zani Neto. "Que o
espírito esportivo seja o maior ven-
cedor deste evento", afirmou.

Vice-prefeito de Águas de São
Pedro, Edison Xavier parabenizou
o prefeito Thiago Silva pela volta
da competição e destacou a intera-

ção promovida pelo evento. "Envol-
ve os jovens, pais e professores".

Para o secretário de Governo
e coordenador de Esportes e Lazer
de São Pedro, Claudinei Arruda, a
noite foi especial. "Não  medimos
esforços para alcançarmos nosso
objetivo e realizar este evento", dis-
se, destacando também que o es-
porte tem a capacidade de agregar,
além de ser sinônimo de saúde.

JURAMENTO - Os  atletas que
integraram as delegações dos municí-
pios fizeram o juramento do atleta, con-
duzido pelo atleta de São Pedro,
Rafael do Nascimento Sousa.

A tocha olímpica foi condu-
zida em revezamento pelos atle-
tas Américo Zaúde Júnior, de
Águas de São Pedro; Felippe Ro-

drigues Silva, de Charqueada;
Rhwany Stéfany Teixeira da Silva, de
Ipeúna; Verônica  Levorato, de
Santa Maria da Serra e Cristia-
no Duarte Neto, de São Pedro,
que fez o acendimento da pira.

A competição segue até o dia 22
de outubro e as partidas serão realiza-
das nas cidades participantes. As pro-
vas de basquete, beach tennis, vôlei de
praia, futvôlei, corrida de rua e
skate acontecem em São Pedro.

As partidas de tênis de
mesa e futsal serão realizadas
em Ipeúna; já as de xadrez,dama
e  futebol society em Charqueada;
as de MTB, natação e tênis de qua-
dra em Águas de São Pedro e as de
voleibol e e-sports em Santa Ma-
ria da Serra.

Abertura oficial aconteceu dia 6 e evento vai reunião mais de 350 atletas da Região

André Castro/Prefeitura de São Pedro

Homenagem de 1 ano de falecimento
de Eliana de Lourdes Prata Pollo

Nossa querida Eliana, dia 10 de outubro de 2023, fez 1
ano que você passou para a outra dimensão, onde é nos-
sa morada eterna, junto aos nossos familiares e amigos,
o lugar de nossa origem é um pedacinho do Céu, com o
nome Colônia Espiritual Benção das Flores. Lá existem
várias cidades onde nossos familiares tem suas residên-
cias, ali estudam e trabalham com autorização de Deus,
nosso Pai, que é Consciência Divina.
Esta Colônia está localizada na constelação do Cochei-
ro, à 45 anos luz de distância, próximo ao planeta Exila-
dos de Capela, sendo que você pode vir e voltar todos os
dias de trabalho na sede do Grupo Fraterno Benção das
Flores, cito a rua Hercílio dos Santos, nº 63, Jardim São
Dimas, em São Pedro/SP, acompanhada da equipe espi-
ritual designada para esta função.
Nós conversamos muito sobre isto, sabemos que a outra di-
mensão é aqui mesmo, neste Universo sem limites, mas sa-
bemos também que a separação é muito triste, sofremos muito,
mas agradecemos a você por tudo que nos proporcionou e
continua proporcionando.
Agradecemos a Deus por ter dado a oportunidade de estarmos
juntos durante estes anos encarnados em um verdadeiro paraíso.
Seja feliz na vida eterna.
Obrigado meu amor.
Muita Paz e Luz!
José Pollo
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1.922 crianças e adolescentes
participaram de vacinação

Pais e responsáveis atenderam
ao chamado e levaram crianças e
adolescentes para a Campanha de
Multivacinação no sábado, 7, quan-
do as unidades de saúde ficaram
abertas em horário especial para o
chamado Dia D da Campanha de
Multivacinação organizada em
todo o país com o objetivo de elevar
as coberturas vacinais e reduzir o
risco de reintrodução e dissemina-
ção de doenças imunopreveníveis,
ou seja, aquelas que podem ser evi-
tadas com aplicação de vacinas.

As unidades receberam 1.922
crianças e adolescentes. Destes, 59
tinham menos de 1 ano; 403 entre
1 e 4 anos; 618 de 5 a 8 anos e 842
de 9 a 14 anos. Muitas dos "candi-
datos" a receber imunização já es-

tavam com a carteira de vacinação
em dia. Os vacinados no Dia D fo-
ram 691: 43 menores de 1 ano; 108
de 1 a 4 anos;  151 de 5 a 8 anos e
389 de 9 a 14 anos.

A ação do Ministério da Saú-
de teve início no dia 30 de setem-
bro e segue até o 30 de outubro
para verificação e atualização
das doses faltantes para meno-
res de 15 anos. Os que não pu-
deram comparecer ao Dia D,
devem procurar as unidades
básicas de saúde para imu-
nização. As doses são aplica-
das na Umis e nas UBSs São
Francisco, Dorotheia, Bela São
Pedro, Alpes das Águas e Nova
São Pedro de segunda a sexta-
feira das 7h30 às 15h30.

Vacinação foi realizada dia
7 em intensa Campanha de
Mult ivacinação

DIA DAS CRIANÇAS - Para comemorar o Dia das Cri-
anças, voluntários do Consulado da Sociedade Esporti-
va Palmeiras realizaram uma ação especial com crian-
ças de duas escolas municipais de São Pedro. De acor-
do com Marcelo Infantosi, na EMEB Dr Celso Silveira
Melo, foram entregues chocolates e biscoito de leite para
110 alunos. Já na EMEB Maria Amélia Pimentel, 70 cri-
anças ganharam brinquedos. "Ação como essa é algo
muito significante e gratificante; não tem preço ver o
sorriso no rosto de uma criança", disse Infantosi.

Divu lgação

Quase duas mil  crianças
foram vacinadas no Dia D
em São Pedro
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Prefeito Thiago Silva participa de
reunião de trabalho de estâncias

No último sábado, 7, o mu-
nicípio de São Pedro marcou
presença na 5ª Reunião das
Prefeituras da APRECESP - As-
sociação das Prefeituras das
Cidades Estância do Estado de
São Paulo. O encontro reuniu
prefeitos de municípios com
atrativos turísticos, hidromine-
rais, climáticos, balneários e reli-

giosos. O encontro foi realizado na
Estância Turística de Brotas, onde
o chefe do Executivo de São Pedro,
Thiago Silva, esteve presente ao
lado dos prefeitos de mais de 30
outros municípios paulistas.

Em pauta, a definição de re-
gras, prazos e agilidade na libera-
ção de R$ 400 milhões para inves-
timentos em infraestrutura turís-

tica nas prefeituras estância e Mu-
nicípios de Interesse Turístico
(MITs) para que os convênios se-
jam celebrados ainda em 2023.

A reunião de trabalho foi pres-
tigiada, também, pelo secretário
estadual de Turismo e Viagens,
Roberto de Lucena; presidente da
APRECESP, prefeito de São José
do Barreiro, Lê Braga; Silvana

Bota, do CDHU; e Antônio Ser-
ralha, diretor do Dadetur.

"Foi um encontro muito posi-
tivo, pois debatemos formas de vi-
abilizar investimentos que serão
fundamentais para um desenvol-
vimento dos municípios turísticos
por meio da criação de empre-
gos e renda", disse o prefeito de
São Pedro, Thiago Silva.

Prefeitos em busca de mais recursos para infraestrutura no turismo

Uma homenagem
a Eliana Pratta - A melhor
mãe do mundo
No dia 03/10/2023 fez um ano que você se foi, a
pessoa mais incrível que conheci, a mais forte, e
a mais sábia também. A pessoa que estava lá em
todos os momentos, para aconselhar, para cho-
rar junto e para comemorar. A falta que você faz
na vida de todos que te amam nunca se apagará,
mas nos conforta saber que mesmo distante, você
permanece perto e que basta um sorriso, um gesto de
gentileza, para fazer lembrar do ser humano maravi-
lhoso que foi e sempre será. E nestes momentos você
se faz presente na memória, mesmo que não pos-
sa estar fisicamente aqui, em nossos corações
você nunca deixou de estar.
Com todo o amor do mundo.
Geovanna Prata
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CASAS E APARTAMENTOS
APT. JARDIM IPORANGA: 1  dorm. (A/E), cozinha america-
na, sala, área de serviço, garagem e portão eletrônico. R$

250.000,00 (I.R)

APT. CENTRAL: Edifico Morada do Sol - Térreo - 2 dorm.,
w.c. social, sala para 2 ambientes  com sacada, cozinha
,área de serviço, estacionamento, portão eletrônico. R$

380.000,00  - (A.M.)

CASA VISTA PARA LAGO: Térreo: Sala de jantar, sala de tv
e sala para lanchar, ambas com magnifica vista, lavabo,

cozinha, área de serviço e abrigo. Inferior: 3 dorm. (1 suíte),
w.c. social, varandas, piscina, churrasqueira e quintal. R$

590.000,00 (R.S.)

CASA JD. IPORANGA:  Parte Térrea: 2 dorm. (1 suíte), w.c.
social, sala, copa, cozinha, área de serviço, varanda, abrigo
para 2 carros cobertos, área de churrasqueira. Parte Inferior:
quarto, banheiro, cozinha, lavanderia e piscina + quintal. R$

510.000,00 (I.D)

CASA PROX. AO centro: 2 dorm., 2 banheiros, sala  de
estar, copa, cozinha, abrigo (1) + 1 quarto e cozinha exter-

nos,  R$ 450.000,00 (M.E).

CASA JD.PORANGABA:  2 suites, w.c. social, ampla sala
para de ambientes, cozinha americana, área de serviço,
abrigo para 2 carros, quarto e banheiro externo, pequena

piscina. R$ 550.000,00 (M.)

SHOPPING VILA RODRIGUES: LOJAS COMERCIAIS,
TÉRREAS E PISO SUPERIOR - IDEAL PARA RENDA - R$

200.000,00 CADA LOJA

TERRENOS
Área Comercial: 1.363 m2 - ótimo local, 3 frentes -

R$ 2.300.000,00 (B)
Terreno Jd. California  -   274 m2 - R$ 120.000,00 (D)

Terreno na Avenida: 678 m2, 2 frentes: R$ 450.000,00 (N.C.)
Terreno Iporanga - 410,00 m2 (aclive) - R$ 210.000,00 (W.R)

Terreno Comercial: 450m2, declive. R$ 180.000,00 (A.M)
Terreno Cond. Terra das Águas - 420 m2 -

R$ 130.000,00 (J.)
TERRENO JD. PORANGABA:  267 M2 - R$ 130.000,00 (E.A)

TERRENO JD. PORANGABA : 254 M2 (MURETA E CAL-
ÇADA)- R$ 110.000,00 (A.G)

TERRENO JD. PORANGABA: 285 M2 - ACLIVE -
R$ 110.000,00 (V.Z)

CHÁCARAS
LOT. CAMARGO: Chácara de 5.000 m2, com excelente residên-

cia de 3 dorm. (1 suíte), todos com armários embutidos, w. c.
social, lavabo, sala de estar com lareira, sala de jantar, cozinha
com armários, varandas em L, piscina, quiosque com churras-
queira, play ground, campo de futebol, canil, horta,  casa para

caseiro e quarto de ferramentas. R$ 795.000.00 (V.)

CHÁCARA PRIMAVERA: 5.000m2, plana -R$ 200.000,00.

CHÁCARA PRIMAVERA:    5.000m2, casa semi nova com
2 dorm. ( 1 suíte com hidro massagem), w.c. social,  sala
de estar, copa, cozinha,  varandas,    churrasqueira, pisci-

na, pomar, galinheiro, lago com peixes, c. futebol, etc.
R$ 730.000,0 ( M)

CHÁCARA FLORESTA ESCURA:  LOTES PLANOS,
LOCAL ALTO - 5.000M2 - R$ 200.000,00 - (v)

OUTRAS OPÇÕES CONSULTE NOSSO SITE:
WWW.CELIOIMOVEIS.COM.BR

SSSSSOCIALOCIALOCIALOCIALOCIAL

Cultura oferece oficina
gratuita de vivência em
Música e Expressões
Atividade também foca em ritmos e cantigas das variadas manifestações culturais,
como, por exemplo, Samba de lenço, Catira, Tambu, Congada e Samba Coco

Após uma experiência bem
sucedida em 2022, a oficina com
vivências a partir de atividades de
expressões, práticas instrumentais,
exercícios, jogos e brincadeiras cog-
nitivas baseados em cantigas volta
a ser realizada em São Pedro.

A oficina, coordenada por
Maicon Facchin Araki, o Maikão,
trabalha atividades de expressões,
práticas instrumentais, exercícios,
jogos e brincadeiras cognitivas ba-
seados em cantigas. A atividade
também foca em ritmos e cantigas
das variadas manifestações cultu-
rais, como, por exemplo, Samba de
lenço, Catira, Tambu, Congada e
Samba Coco. A atividade, gratuita,
é fruto de parceria entre a Prefei-
tura de São Pedro, por meio da Co-
ordenadoria de Cultura, Secreta-
ria de Estado da Cultura, Econo-
mia e Indústrias Criativas e da Poi-
esis e será realizada nos dias 21 e
28 de outubro, sábados, das 14h
às 18h, no Parque Ecológico Ernesto
Baltieri.  As inscrições devem ser
feitas previamente pelo telefone e
WhatsApp 34819205.

RITMOS - Maicon Facchin
Araki é artista, compositor, bate-
rista, percussionista, ativista e pes-

Oficina é coordenada por Maikão, compositor, artista e ativista

quisador das manifestações musi-
cais afro-brasileiras. Natural de Mi-
guelópolis (SP), aos 5 anos, apren-
deu sozinho a tocar violão e viola.
O amor pela bateria surge na ado-
lescência. Ao longo de 7 anos fre-
quentou o Conservatório Dramá-
tico e Musical Dr. Carlos Campos,
em Tatuí, onde se dedicou ao jazz,
MPB e ritmos latinos.

Com o conhecimento neste rit-
mos, Maikão, traz uma proposta
de provocar uma reflexão, sensibi-
lização corporal e entreter ao pú-
blico, por  meio de um projeto ori-
ginal solo que dá voz e visibilidade
aos ritmos do interior de São Pau-
lo, como o samba de lenço e o batu-
que de umbigada com maracatu e
demais sons derivados da percus-

são miscigenados aos timbres e
concepção da música eletrônica.

SERVIÇO – Oficina Música e Ex-
pressão. Coordenação: Maicon Araki.
Datas: 21 e 28/10 - sábados, das 14
às 18h. Público: aberto a todos os
públicos. Indicação: maiores de 16
anos. Local: Parque Ecológico Ernes-
to Baltieri - rua Ademir Bontorim, 81

Divu lgação



A Tribuna de São Pedro
Sábado, 14 de Outubro de 2023A6

VENDO CASA
2 dorm, sa la,  coz,  banh,  lavander ia,  varan-
da,  fundo 1dorm e coz,  bai r ro Palu, terreno

590 m2 área construída 153 m2 tratar:
(19)  9.9862.4594

BRUNA HELENA - Sou cuidadora de idoso
há 12 anos,estou cursando técnico de en-
fermagem, tenho curso auxiliar de farmácia
e estou disponível para plantões noturno e
acompanhante hospitalar.(19)9-9495-5913.

ALUGO APTO.
Ubatuba na Praia Grande. F. (19)
3481-6112/ 9 9759-9092.
-------------------------------------------
VENDO OU TROCO.
Salão comercial (antigo cho-
ppão), em frente à lava rápida
Tio Zé, a 150 mts da matriz com
670 mts de área coberta. Tel.
(19) 3483-2136 ou 9.9736-2029.
-------------------------------------------
VENDO
Terreno 10x30 em Piracicaba,
R$ 99.000,00, aceita veículo na
troca. Rua João Gimenes, Jar-
dim das Flores, ao lado do 373.
Fone (19) 99827-1101.
-------------------------------------------
VENDO
sítio 2 alqueires (51.000 m2)
no pé da serra, a 3 km da ci-
dade, com água de nascente,
córrego e energia na porta. Re-
gistrado com georreferencia-
mento. R$ 599 mil. Contato
Luiz (011) 9999-88 701.
-------------------------------------------
VENDO OU TROCO CASA
EM PIRACICABA POR SÃO
PEDRO  – Com sala ampla
dois quartos uma cozinha ba-
nheiro garagem para dois car-
ros quintal no fundo um quarto
e um banheiro tratar no telefo-
ne (19)99862-4594
-------------------------------------------

VENDO SÍTIO 2 alqueires
(51.000 m2) em São Pedro, a 3
km da cidade, água de nascen-
te, córrego e energia na porta.
Registrado com georreferenci-
amento. R$ 599 mil. Contato Luiz
(011) 99998-8701.

-------------------------------------------
APARELHAGENS E CAIXAS.
Som, profissionais e residenci-
ais, usados, compra, vende, tro-
ca e loca. Ficha Som Usados. F.
(19) 3483-2136.
-------------------------------------------
VENDO
par de disco de freio original
Honda Fit na embalagem tra-
tar 199 9981-6410
-------------------------------------------
VENDO TVs.
Usadas. F. (19) 3483-2136.
-------------------------------------------

COMPRO.
Teclado e Violão usado - Ficha
Som (19) 3483-2136 ou (19)
9.9736-2029.
-------------------------------------------
VENDO
Bazar Completo. Tratar fone:
(19) 9.9997-5959.
-------------------------------------------
PROCURO
Alguém para doação de palets
ou venda preço desapego tra-
tar 19 -983908427
-------------------------------------------
VENDO
Tapetes de malha diversos modelos
e tamanhos tratar (19)9742-6325.
-------------------------------------------
VENDO
Fiesta Sedan 2005 1.6 Flex 4 por-
tas  Direção hidráulica,  vidros e tra-
vas elétricas nas 4 portas , porta
malas elétricos, retrovisor elétricos,
rodas de liga leve,  pneus semi novos.
Contato (19) 9.9736-0492 Leandro
-------------------------------------------
VENDO PARATI ano 86 AP 1.0
álcool Original quatro marcha
tratar: 19 998 94 58 26

FALECIMENTOS

Computador I5 segunda geração- Fonte 200w - Hd 500gb - Placa mae
h61 - 4gb memoria ram - Monitor 19 polegadas  - Mouse e teclado

Telefone: (19) 99927-9969

VENDE-SE - R$ 800,00

Prestamos serviços em São Pedro e
região portarias seguranças e eventos

SR. JOSE SIDNEY FOGAÇA
faleceu dia 06/10/2023, na ci-
dade de Piracicaba, contava
48 anos, filho do Sr. Jose An-
tonio Fogaça e da Sra. Apare-
cida Vidal Fogaça, já falecida,
deixa a filha: Aline Fogaça,
demais familiares e amigos.
Sepultamento dia 07/10/
2023 às 15h00 do Velório
Municipal de São Pedro –
SP, para o Cemitério Muni-
cipal de São Pedro – SP.  À
família e amigos enlutados os
sentimentos de pesar da Abil
Grupo Unidas Funerais.

SRA. MARILENA BERTOCHI
faleceu dia 10/10/2023, na ci-

dade de São Pedro/SP, conta-
va 75 anos, filha dos finados
Sr. Pedro Bertochi e da Sra.
Anna Galanti Bertochi, era vi-
úva do Sr. Claudio de Barros;
deixa os filhos: Ana Claudia
e Claudio. Deixa irmãos, cu-
nhados, sobrinhos, netas,
demais familiares e amigos.
Sepultamento dia 11/10/
2023 às 10h00 do Velório
Memorial Bom Jesus de
São Pedro/SP, sala 01, para
o Cemitério Municipal da
Saudade na cidade de São
Pedro/SP. À família e amigos
enlutados os sentimentos de
p e s a r  d a  A b i l  Grupo
Unidas Funerais.
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Apeoesp promove assembleia e o
grito em defesa da educação pública
Manifestação acontece dia 20, à tarde;  à noite, a deputada Professora Bebel
promove sessão solene na Assembleia Legislativa em homenagem aos professores

Em defesa da educação públi-
ca de qualidade e contra a redução
de recursos para o setor, a Apeoesp
marcou dia de paralisação e pro-
moverá na próxima sexta (20) as-
sembleia dos professores e ato pú-
blico na Praça a República, em fren-
te à Secretaria Estadual da Educa-
ção, a partir das 16 horas. A mani-
festação, denominada de "Grito
Pela Educação Pública de Qualida-
de no Estado de São Paulo" tem a
finalidade de reunir professores,
pais de alunos, estudantes e lide-
ranças de diversas regiões do Es-
tado para desencadear um movi-
mento estadual contra as iniciati-
vas do governador Tarcísio de Frei-
tas que pretende reduzir de 30%
para 25% o montante de recursos
do orçamento estadual destinado
à educação pública.

A segunda presidenta da
Apeoesp, a deputada estadual Pro-
fessora Bebel (PT) destaca que o ato
marcará o relançamento do Grito
pela Educação Pública, que no ano
de 2015 derrotou a tentativa do
Governo do Estado de fechar 94
escolas. "A manifestação também
será contra o corte de verbas da

Educação de 30% para 25% do or-
çamento estadual que o governa-
dor Tarcísio de Freitas pretende
encaminhar para a Assembleia Le-
gislativa do Estado de São Paulo,
além de um conjunto de reivindi-
cações", destaca a deputada Pro-
fessora Bebel.

Para organizar esta mani-
festação, no último dia cinco, foi
realizado em São Paulo, na
Casa do Professor da APEOESP
uma reunião de entidades. Es-
tiveram na reunião, presencial-
mente ou online, entidades
como CUTSP, Central de Movi-
mentos Populares, - Central dos
Movimentos Populares, Movi-
mento de Moradia do Centro,
Fórum Estadual da Educação,
União Brasileira dos Estudan-
tes Secundaristas, União Pau-
lista dos Estudantes Secunda-
ristas, representação do Conse-
lho Estadual de Alimentação
Escolar, União dos Movimentos
de Moradia, APASE - Sindicato
dos Supervisores de Ensino,
APEOESP - Sindicato dos Pro-
fessores do Ensino Oficial do
Estado de São Paulo, Partido

dos Trabalhadores, Partido da
Causa Operária, FETE - Federação
dos Trabalhadores em Educação
do Estado de São Paulo, Centro de
Proteção e Resgate à Cidadania do
Grajaú, Sinteps - Sindicato dos Tra-
balhadores do Centro Paula Sou-
za, Central das Trabalhadoras e dos
Trabalhadores do Brasil - CTB, Ocupa-
ção Gaivotas, Ocupação Toka, Ocu-
pação do Morro do katchup, entre
outros. "Temos que fazer uma gran-
de mobilização estadual, reunindo
professores, pais, estudante e mo-
vimentos sociais", destaca a depu-
tada Professora Bebel.

HOMENAGEM A PRO-
FESSORES - Dentro das come-
morações do "Dia do Professor",
comemorado neste 15 de outubro,
a segunda presidenta da Apeoesp,
a deputada estadual Professora Bebel
promove no dia 20, às 20 horas, na
Assembleia Legislativa do Estado de
São Paulo, homenagem aos profes-
sores. "Nosso popular tem compro-
misso com a educação pública de
qualidade e defende incondicional-
mente os profissionais da educa-
ção e valorização do magistério",
completa a deputada Bebel.

A deputada estadual Professora Bebel estará promovendo sessão solene na Assembleia
Legislativa em homenagem ao Dia do Professor

EEEEEVENTOVENTOVENTOVENTOVENTO

Cerest debate saúde mental e organização do trabalho
Como parte da programação

da XXV Sempat (Semana Munici-
pal de Prevenção de Acidentes de
Trabalho), será realizado nesta se-
gunda-feira, 16, debate sobre "Saú-
de Mental e Organização do Tra-
balho: da individualização ao olhar
coletivo". A atividade é comemorativa
aos 20 anos de atuação do Cerest
Piracicaba (Centro de Referência
em Saúde do Trabalhador).

O evento será realizado no
Salão Nobre da FOP (Faculda-
de de Odontologia de Piracicaba),
na avenida Limeira, 901, bairro
Areião, às 18h30, sendo aberto a
todos os interessados e sem neces-
sidade de inscrição prévia.

A mesa de debates terá medi-
ação de José Antonio Fernandes
Paiva, presidente do Sindicato dos
Bancários de Piracicaba e vice-pre-
sidente do Instituto Sindical de Pi-
racicaba. Os expositores serão os
pesquisadores Maria Maeno, da
Fundacentro (Fundação Jorge
Duprat Figueiredo, de Segurança
e Medicina do Trabalho) e José
Roberto Heloani, da Unicamp (Uni-
versidade Estadual de Campinas).

Mediador do debate, José An-
tonio Fernandes Paiva alerta que a
reflexão sobre saúde mental e or-
ganização do trabalho é priorida-
de neste momento. "Nós vemos to-
dos os dias o aumento de casos de
trabalhadores, inclusive muitos
bancários e bancárias, que adoe-
cem e precisam de apoio, pois
hoje a pressão e o estresse são
muito grandes", explica.

Paiva observa que ao propor este
tema, o Cerest mais uma vez demons-
tra sua extrema sintonia com os pro-
blemas que vem afligindo os trabalha-
dores. "E as entidades, os sindica-
tos, precisam se manter informa-
dos, buscar capacitação contínua,
para que possam fazer esse enfren-
tamento junto às empresas e pro-
por alternativas", afirma.

Ele lembra que no caso dos
bancários há uma mobilização
constante contra a imposição de
metas abusivas e diferentes formas
de assédio e que o sindicato tam-
bém criou e oferece aos seus asso-
ciados o Núcleo de Saúde e Quali-
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dade de Vida, que garante atendi-
mento nas áreas de psicologia, os-
teopatia, quiropraxia e nutrição.

A coordenadora do Cerest,
Clarice Bragantini, diz que o objeti-
vo da XXV Simpat é promover a
união entre diversas instituições
para divulgar, discutir ações e me-
didas que assegurem o cumpri-
mento em relação à Saúde e Segu-
rança no Trabalho.

Ela ressalta ainda que o Ce-
rest é um polo de difusão e suporte
técnico para as ações de Saúde do
Trabalhador em 14 municípios da
região. "Nestes 20 anos, podemos
dizer, com certeza, que, com o em-
penho de toda nossa equipe, mui-
tas vidas foram salvas a partir de
ações e cobranças feitas a órgãos
públicos, privados, empresas, sin-
dicatos e diversos setores que têm
se empenhado em melhorar, a cada
dia, a qualidade de vida dos traba-
lhadores", completa.

PALESTRANTES – Maria
Maeno é médica graduada pela Facul-
dade de Medicina da USP, pesquisa-
dora da Fundacentro, membro do Ins-
tituto Walter Leser da Fundação Esco-
la de Sociologia e Política de São Paulo
e do Semente - Núcleo de Saúde
Mental e Direitos Humanos Rela-
cionados ao Trabalho do Instituto
Sedes Sapientiae. Também foi co-
ordenadora  do Centro de Referên-
cia em Saúde do Trabalhador do Esta-
do de São Paulo por 16 anos, até 2006.

Roberto Heloani é graduado
em Direito pela USP e em Psicolo-
gia pela Pontifícia Universidade
Católica de São Paulo, mestre em
Administração pela Fundação Ge-
túlio Vargas/ SP, doutor em Psico-
logia Social pela Pontifícia Univer-
sidade Católica de São Paulo, pós-
doutor e em Comunicação pela USP
e livre-docente em Teoria das Or-
ganizações pela Unicamp.

Atualmente, Heloani é profes-
sor titular e pesquisador do Insti-
tuto de Filosofia e Ciências Huma-
nas e da Faculdade de Educação
da Unicamp. Também é professor
conveniado junto à Université de
Nanterre (Paris X), Laboratoire
Genre, Travail et Mobilités (GTM).

Paiva: "A saúde mental é tema prioritário para os trabalhadores".

Clarice: "Cerest tem atuado de forma intensa nos últimos 20 anos".

Divu lgação
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Empresários conhecem a
proposta do Projeto Encanto

O Natal 2023 em São Pedro
promete ser uma experiência, li-
teralmente, encantadora. Cha-
mado de "Encanto de Natal", o
projeto foi apresentado na quin-
ta-feira, 5, a empresários e co-
merciantes de São Pedro.

A proposta é realizar decora-
ção e várias atividades alusivas ao
Natal em diferentes pontos da ci-
dade. As apresentações, que inclu-
em um musical especialmente
preparado para a ocasião, com
pessoas de São Pedro, serão re-
alizadas em um palco montado
em frente ao Museu Gustavo
Teixeira, cujas obras de refor-
ma estão na fase final.

Também estão previstas ofici-
nas, exposição de presépios, apre-
sentações musicais e os flash mobs
- que são paradas com personagens
de Natal que prometem encantar
crianças e adultos.

O secretário de Turismo, Ro-
naldo Gasparelo, explicou que a
proposta é resultado de ações rea-
lizadas por instituições que "com-
praram a ideia", como as empresas
Eccus Produções e Kidi +, Senac
Águas de São Pedro, Comtur e
Acisp (Associação Comercial e In-
dustrial de São Pedro).

"Esta festa tão sonhada por
todos foi construída para aprovei-
tar tudo o que temos de bom", dis-
se o coordenador de Cultura Ivan
Teixeira, citando como exemplo os
mais de 280 alunos que participam
das oficinas culturais.

Raquel Patricio, da Eccus
Produções, destacou a impor-
tância do engajamento de todos.
"O comércio precisa estar uni-

do em busca de um  propósito.
As apresentações que serão re-
alizadas são de primeira quali-
dade. Esse trabalho está sendo
feito com muito carinho e gera
movimentação muito boa" . Ou-
tro ponto destacado foi a im-
portância do esforço conjunto,
sem dependência do poder pú-
blico. "É um projeto da cidade".

Cícera Bezerra da Silva, do Se-
nac Águas de São Pedro, vê com
otimismo o projeto. "Estou à dis-
posição para desenvolver todo o
nosso entorno".

Para o prefeito Thiago Silva, o
projeto vai complementar uma boa
fase já vivida na cidade. "São Pe-
dro já é reconhecida em diver-
sas áreas e agora estamos en-
gajados para fazer o Encanto de
Natal acontecer", afirmou. "A Pre-
feitura é apenas um elo para a rea-
lização que depende do engajamen-
to de todos", afirmou.

EXPERIÊNCIA - Na apre-
sentação, Jorge Duarte, do Comtur
de Águas de São Pedro e o secretá-
rio de Turismo de Águas, César Si-
boldi, falaram sobre a experiência
realizada no ano passado, quando
a cidade realizou programação es-
pecial com diversas atividades alu-
sivas ao Natal e atraiu, segundo
estimativa, 350 mil pessoas entre
17 novembro e 7 de janeiro.

CAPACITAÇÃO - Presiden-
te do Comtur de São Pedro, Julia-
na Saia, destacou que a capacita-
ção oferecida pelo Senac é um divi-
sor de águas na gastronomia  "É
um diferencial muito importante e
conto com todos vocês para fazer a
diferença na nossa cidade".
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Contribuintes têm desconto de 100% em juros e multas
Legislação proposta pelo

Executivo e aprovada pela Câ-
mara Municipal dá nova chan-
ce para contribuintes que estão
em débito com a Prefeitura de
São Pedro e o Saaesp (Serviço
Autônomo de Água e Esgoto de
São Pedro): desconto de 100%
sobre juros e multas dos débi-
tos referentes a IPTU (Imposto
Predial e Territorial Urbano),
ISS (Imposto Sobre Serviço), ta-
xas e outras cobranças feitas
pela Prefeitura ou Saaesp  ven-
cidos até 31 de dezembro de

2022. O Refis permite parcela-
mento em até 200 vezes para
débitos com a Prefeitura e em
até 125 vezes para débitos com
o Saaesp. Para aderir ao progra-
ma, é necessário entrar em con-
tato com o Departamento de
Tributação da Prefeitura, loca-
lizado na rua Valentim Amaral,
748, de segunda a sexta-feira,
das 8h às 17h.

É necessário apresentar um
documento pessoal, comprovante
de endereço atualizado e, se o imó-
vel não estiver em nome da pessoa

que for solicitar o Refis, contrato
de compra e venda ou escritura.

Para o parcelamento com o
Saaesp, o atendimento acontece na
rua Malaquias Guerra, 37, de se-
gunda a sexta-feira, das 8h às 17h.

A adesão pode ser feita até o
dia 29 de dezembro. No ano que
vem, por ser ano eleitoral, a medi-
da não poderá ser oferecida aos
contribuintes.

As medidas foram estabeleci-
das pelas Leis 4.489 e 4.490, elabo-
radas pelo Executivo e aprovadas
pela Câmara Municipal. Elas visam

fornecer uma importante ferra-
menta para que pessoas físicas e
jurídicas regularizem suas situa-
ções financeiras em relação aos
débitos inscritos em Dívida Ativa e
ajuizados, quando acontece a co-
brança da dívida na Justiça.

A instituição desse programa
também atende a uma solicita-
ção do Tribunal de Contas do
Estado, que cobra medidas efi-
cazes dos municípios para que
os contribuintes regularizem suas
pendências financeiras com os co-
fres públicos municipais.

SSSSSOLENIDADEOLENIDADEOLENIDADEOLENIDADEOLENIDADE

OAB de São Pedro
entrega carteiras

No último dia 29, na sede de
Ordem dos Advogados de São Pe-
dro (OAB - São Pedro), três novos
advogados receberam suas car-
teiras da Ordem. Durante a so-
lenidade, além da entrega do
documento, aconteceu a pales-
tra "Contratos de Honorários",

com o advogado e conselheiro sec-
cional da OABSP, Max Fernando
Pavanello. A presidente da OAB
da cidade, Márcia Mazzini Pe-
risatto, informou que os novos
advogados são: Julia Dante Pe-
reira, Isabela Evelyn Mundini e
Fernando Bento da Silva.
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São Pedro promove oficina
com autora de thrillers policiais
O programa "Viagem Literária" será realizado no próximo dia 20, na Biblioteca
Gustavo Teixeira, e terá em sua programação uma oficina literária

98166-578398166-578398166-578398166-578398166-5783

FALECIMENTOS
SRA. ARIANE PRISCILA AFFONSO
faleceu no dia 05/10 na cidade de
Piracicaba, contava 33 anos de ida-
de e era casado com o Sr.Cesar
Eduardo Gomes Cardoso. Era filha
do finado Sr.Ilson Affonso e da
Sra.Vera Maria Baltieri Affonso.Deixa
irmã, sobrinhos demais parentes e
amigos. O corpo foi transladado para
a cidade de São Pedro e o seu se-
pultamento deu se dia 06/10 saindo
o féretro ás 15:00 h do Velório Me-
morial Bom Jesus –Sala 2 seguindo
para o Cemitério Municipal de São
Pedro onde foi inumada em jazigo da
família.À família e amigos enlutados
os sentimentos de pesar do GRUPO
BOM JESUS FUNERAIS

SR.LUIS MAR DA SILVA faleceu no
ida 05/10 na cidade de São Pedro
aos 62 anos de idade e era casado
com a Sra.Doralice Maria da Silva .Era
filho da finada Sra.Iraci da Silva .Dei-
xa os filhos :Marcelo da Silva e Va-
nessa Maria da Silva Santos.Deixa
netos ,demais parentes e amigos.O
seu sepultamento deu se dia 06/10
saindo o féretro ás 10:00 h do Veló-
rio Municipal de São Pedro –Sala 1
seguindo para o Cemitério da mes-
ma localidade onde foi inumado em
jazigo da família. À família e amigos
enlutados os sentimentos de pesar
do GRUPO BOM JESUS FUNERAIS

SR.CLEMENTE GALVES SANCHES
faleceu no dia 05/10 na cidade de
Piracicaba aos 85 anos de idade e era
casado com a Sra.Dirce Fini
Gonçalves.Era filho dos finados Sr.João
Galves Ramires e da Sra.Dolores San-
ches Galves. Deixa os filhos: Marcelo
Fini Galves e Cristiane Fini Galves.Deixa
parentes e amigos. O corpo foi transla-
dado para a cidade de São Pedro e o
seu sepultamento deu se dia 06/10
saindo o féretro ás 16:00 h do Veló-
rio Municipal de São Pedro –Sala 2
seguindo para o Cemitério Parque São
Pedro onde foi inumado em jazigo da
família. À família e amigos enlutados
os sentimentos de pesar do GRUPO
BOM JESUS FUNERAIS

SR.LUIZ CARLOS PINTO DA
FONSECA faleceu 06/10 na cida-
de de Águas de São Pedro, aos
70 anos e era filho do finado
Sr.Waldemar Pinto da Fonseca e
da Sra.Al ice de L ima
Fonseca.Deixa os filhos: Marcela
Sampaio da Fonseca e Luiz Dani-
el Ferreira SampaioDeixa irmão,
sobrinhos, demais parentes e
amigos.O seu corpo será trans-
ladado para a cidade de São Pau-
lo e o seu sepultamento deu se
dia 07/10 ás 14:00 h saindo o fé-
retro do Velório Memorial Bom Je-
sus –Sala 1 ás 08:00 h seguindo
para o Velório do Cemitério Geth-
sêmani –Sala Luxo na cidade de
São Paulo sendo sepultamento na
mesma localidade onde será inu-
mado em jazigo da família. Esta
sala possui serviço de Velório On-
Line consulte os familiares. À fa-
mília e amigos enlutados os senti-
mentos de pesar do GRUPO BOM
JESUS FUNERAIS

SRA. TEREZA CARDOSO FIORA-
VANTE faleceu no dia 06/10 na ci-
dade de São Pedro, aos 82 anos de
idade e era viúva do Sr. Luiz Fiora-
vante, era filha dos finados Sr. Jose
Fernandes Cardoso e da Sra. Anae-
dina da Silva.Deixa os filhos: Maria
Regina Fioravante; Maria Cristina Fi-
oravante Demarchi; Maria Apareci-
da Fioravante Demarchi; Idalia Fiora-
vante; Ana Lucia Fioravante da Sil-
va; Jose Antonio Fioravante ; Luiz
Antonio Fioravante; Fernando Fiora-
vante. Deixa ainda netos, bisnetos,
tataranetos e demais familiares. O
seu corpo foi transladado para a ci-
dade de Piracicaba e o seu sepulta-
mento deu se dia 07/10 saindo o fé-
retro ás 17:00h do Velório Sala -02
do Cemitério da Vila Rezende, se-
guindo para o Cemitério da mesma
localidade onde foi inumada em jazi-
go da família. À família e amigos en-
lutados os sentimentos de pesar do
GRUPO BOM JESUS FUNERAIS.

SRA.YOLANDA MARQUE CORRÊA
faleceu no dia 07/10 na cidade de
Brotas, aos 94 anos e era viúva do
Sr. Alcides Correa.Era filha dos fina-
dos Sr. Angelo Marque e da Sra. An-
gelina Binatto.Deixa os filhos: Noedi
de Jesus Correa, Sergio Luis Cor-
rea, Maria Celi Correa, Maria Ceçilia
Correa Itipão e Francisco Giuberto
Correa.Deixa netos, bisnetos e de-
mais parentes. O seu corpo foi trans-

Após doze anos sem receber o
programa "Viagem Literária", São
Pedro novamente embarca na rota
da literatura e receberá, na sexta-
feira, 20, a 15ª edição do projeto
estadual que, anualmente, promo-
ve oficinas com autores nas biblio-
tecas espalhadas por todo o Esta-
do de São Paulo.

O evento ocorrerá na sexta-fei-
ra, 20 de outubro, na Biblioteca
Gustavo Teixeira, com a participa-
ção da renomada escritora Cláu-
dia Lemes. Fundadora da Associ-
ação Brasileira dos Escritores de
Romance Policial, Suspense e Ter-
ror, ela é autora de oito thrillers e
foi finalista do Prêmio Jabuti com
"Quando os Mortos Falam". Entre
seus livros mais famosos estão "A
Segunda Morte de Suellen Rocha",
"Inferno no Ártico" e "Um Martini
com o Diabo".

Os participantes terão a opor-
tunidade de realizar duas ativida-
des. A primeira será uma oficina,
uma espécie de imersão no proces-
so criativo e em técnicas literárias.
Em seguida, haverá um bate-papo
com a escritora Cláudia Lemes,
com abertura para perguntas e o
compartilhamento das histórias e
experiências da autora convidada,
que também é ghostwriter, rotei-
rista, mentora de autores, leitora
crítica e professora de escrita.

"Será uma excelente opor-
tunidade para os participantes
aprimorarem suas habilidades
literárias, trocar ideias com

mentes criativas e desfrutar de
momentos enriquecedores", celebra
o coordenador de Cultura, Ivan
Teixeira, que relembrou ser esta
a terceira atividade literária pro-
movida neste semestre pela Prefei-
tura de São Pedro, por meio da Co-
ordenadoria de Cultura.

A entrada é gratuita, no en-
tanto os interessados devem se ins-
crever antecipadamente, por meio

do telefone (19) 3481-9275, via
WhatsApp ou ligação, informando
nome, contato e idade.

O programa "Viagem Literá-
ria" é uma iniciativa da Secretaria
da Cultura e Economia Criativa do
Estado de São Paulo, do SisEB (Sis-
tema Estadual de Bibliotecas Pú-
blicas de São Paulo), da SP Leitu-
ras - Associação Paulista de Biblio-
tecas e Leitura e BibliON.

SERVIÇO
Evento: Viagem Literária
Data: Sexta-feira, 20 de ou-
tubro
Local: Biblioteca Gustavo
Teixeira - rua Joaquim Tei-
xeira de Toledo, 570
Horário: Oficina (14h) e Bate
papo (19h)

Claudia Lemes estará dia 20 em São Pedro

Divu lgação

ladado para a cidade de São Pedro
onde houve o Velório no dia 08/10
das 07:00 h até 15:00 h saindo a
urna mortuária do Velório Memorial
Bom Jesus –Sala 1 seguindo para o
Crematório Memorial Metropolitano de
Piracicaba, e sua Cerimônia de Ho-
menagens póstumas dar se dia 11/
10 ás 10:00 h no Salão Nobre na-
quela localidade. Esta sala possui
serviço de Velório On-Line consulte
os familiares. À família e amigos en-
lutados os sentimentos de pesar do
GRUPO BOM JESUS FUNERAIS.

SR.ANTONINHO DE LOSSO faleceu
no dia 09/10 na cidade de São Pe-
dro, aos 78 anos e era casado com
a Sra. Jandira Bueno de Losso.Era
filho dos finados Sr. Artur de Losso
e da Sra. Angela Rossi.Deixa os fi-
lhos: Maria Alice de Losso Machado,
Antonio Carlos de Losso, Luis Fer-
nando de Losso, Luciano Henrique
de Losso e Heloisa Elaine de Losso
Pallu.Deixa netos e demais parentes
.O seu sepultamento deu se  dia 09/
10  saindo o féretro ás 16:00 h do
Velório Memorial Bom Jesus – Sala 1
seguindo para o Cemitério Municipal
de São Pedro onde foi inumado em
jazigo da família .Esta sala possui
serviço de Velório On-Line consulte
os familiares. À família e amigos en-
lutados os sentimentos de pesar do
GRUPO BOM JESUS FUNERAIS

 SR. ANGELO APARECIDO FER-
NANDES faleceu no dia 10/10 na ci-
dade de Piracicaba, aos 56 anos de
idade e era filho dos finados Sr. Oc-
tavio Fernandes e da Sra. Neuza
Madalena de Moraes Fernandes.
Deixa irmãos, cunhados, sobrinhos
e demais parentes e amigos. O seu
corpo foi transladado para a ci-
dade de Charqueada e o seu se-
pultamento deu se dia 10/10 sain-
do o féretro ás 14:00h do Velório
Municipal de Charqueada seguin-
do para o Cemitério da mesma lo-
calidade onde foi inumado em jazi-
go da família. À família e amigos en-
lutados os sentimentos de pesar do
GRUPO BOM JESUS FUNERAIS.

JOVEM: PAULO SERGIO DA SILVA
JUNIOR faleceu no dia 12/10 na ci-
dade de São Pedro, aos 25 anos e
era casado com a Sra. Talita Baptis-
ta Leonel.Era filho do Sr. Paulo Ser-
gio da Silva e da Sra. Raquel Mada-
lena dos Santos Silva.Deixa irmã,
demais parentes e amigos. O seu se-
pultamento deu se dia 12/10 saindo
o féretro ás 16:00 h do Velório Me-
morial Bom Jesus – Sala 1 seguindo
para o Cemitério Municipal de São
Pedro onde foi inumado em jazigo da
família. Esta sala possui serviço de
Velório On-Line consulte os familia-
res. À família e amigos enlutados os
sentimentos de pesar do GRUPO
BOM JESUS FUNERAIS

SR.LUIZ CARLOS DE SOUZA fa-
leceu no dia 12/10 na cidade de
Rio Claro, contava 69 anos de ida-
de e era casado com a Sra.Erica
Mart ins.Era f i lha do f inado
Sr.Paulo Coelho de Souza e da
Sra.Phi lomena Clemente de
Souza.Deixa os filhos:Marcelo e
Melvim.Deixa parentes e amigos.
O seu corpo foi transladado para
a cidade de São Pedro onde hou-
ve o Velório no dia 13/10 das
08:00 h até 16:00 h saindo a urna
mortuária do Velório Memorial
Bom Jesus –Sala 1 seguindo para
o Crematório Memorial Metropo-
litano de Piracicaba, e sua Ce-
rimônia de Homenagens póstu-
mas deu se ás 17:00 h no Sa-
lão Nobre naquela localidade.
Esta sala possui serviço de Veló-
rio On-Line consulte os familiares.
À família e amigos enlutados os
sentimentos de pesar do GRUPO
BOM JESUS FUNERAIS

SR.JOÃO LUIZ DA SILVA faleceu
13/10 na cidade de Piracicaba aos
66 anos de idade e era casado com
a Sra.Maria Ana da Silva.Era filho dos
finados Sr.José Vicente da Silva e
da Sra.Plinia Fernandes da
Silva.Deixa os filhos: Adriana e An-
dré. Deixa netos e demais parentes
e amigos. O seu corpo foi translada-
do para a cidade de São Pedro e o
seu sepultamento deu se dia 14/10
saindo o féretro ás 13:00h do Veló-
rio Municipal de São Pedro seguindo
para o Cemitério da mesma localida-
de onde foi inumado em jazigo da
família. À família e amigos enlutados
os sentimentos de pesar do GRUPO
BOM JESUS FUNERAIS
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Terceira Idade é tema
de oficina gratuita

Nos dias 23, 24 e 25 de outu-
bro, segunda, terça e quarta, pes-
soas com mais de 60 anos têm uma
opção diferente de atividade: a ofi-
cina de teatro para a Terceira Ida-
de que será oferecida gratuitamen-
te no Nape São Dimas.

Coordenada por Fernanda
Abegg, a oficina é oferecida pela
Secretaria de Estado da Cultura,
Economia e Indústrias Criativas,
via parceria com a Prefeitura de
São Pedro, por meio da Coordena-
doria de Cultura.

A oficina tem o objetivo de co-
letar vivências por meio da orali-
dade, bem como possibilitar um
espaço de experimentação artísti-
ca, troca e aprofundamento de vín-
culos entre os participantes.

ARTE EDUCADORA - Fer-
nanda Abegg é Arte-educadora
graduada em Teatro (UFSM),
especialista em Economia Cria-
tiva, Cultura e Inovação (Uni-
cesumar) e, atualmente, estu-
dante de Humor na SP Escola
de Teatro. Durante a gradua-
ção, pesquisou documentação
teatral e processos criativos vol-
tados para as tecnologias da
cena e na pandemia coordenou
a produção de um canal educa-
tivo transdisciplinar no SESI de
Pelotas/RS. Possui textos literá-
rios e pesquisas acadêmicas pu-
blicadas nas áreas do Teatro,
Documentação, Fotografia e
Educação, além de traduções de
artigos científicos.

As inscrições devem ser fei-
tas pelo link https://forms.gle/
3oCuqF3VvXGySKWH8 até o
dia 20 de outubro.

SERVIÇO:
OFICINA: TEATRO PARA A
TERCEIRA IDADE
Coordenação: Fernanda Abegg
Datas: 23, 24 e 25/10 - segun-
da, terça e quarta-feira- das
18h30 às 21h30
Público:  Pessoas acima de 60
anos
Inscrições:  https://forms.gle/
3oCuqF3VvXGySKWH8.
 Até dia 20/10
Local: NAPE - São Dimas, rua
Sebastião Cesar Giocondo, nº 44
- São Dimas

Oficinas acontecerão neste mês de outubro
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Sincop realiza eleições
para nova Diretoria
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O Sincop - Sindicato dos
Contabilistas de Piracicaba e
Região - realiza, dias 16 e 17 de
outubro (segunda e terça-feira),
as eleições para nova Diretoria
que vai conduzir o Sindicato no
triênio 2024/2026. O processo
conta com Chapa única encabe-
çada por Fabiano Ravelli (pre-
sidente), que exerce a função de
1º Tesoureiro na atual Direto-
ria e Charles Semmler, que já
atua como vice-presidente. A
eleição define também os com-
ponentes do Conselho Fiscal,
Conselho Consultivo e Repre-
sentação na Federação dos Con-
tabilistas, efetivos e suplentes.
Tradicionalmente a categoria
promove a renovação do seu
quadro a cada mandato, sem re-
eleição, afim de garantir ampla
participação de associados e di-
retores na condução da entida-
de. A votação é presencial, seguin-
do todos os protocolos regimentais.
Serão disponibilizadas duas mesas
coletoras (urnas), uma delas na
Sede do Sincop e outra itinerante,
que percorre os locais de trabalho
dos associados. Todos os associa-
dos em pleno gozo de seus direitos
sociais, estão convocados a partici-
par. A votação acontece das 8h
às 17h sendo necessário apre-
sentar Carteira de Identidade
de Contabilista, Cédula de Iden-
tidade ou Carteira de Associa-
do do Sindicato.

O presidente do Sindicato,
Danilo Vendemiatti, aposta
num processo eletivo tranquilo,
como vem ocorrendo ao longo
da história do Sindicato. "Nós
esperamos grande participação
dos associados para prestigiar
a nova Diretoria que vai dar
continuidade ao trabalho em
busca de valorização da cate-

goria.  O Fabiano Ravel l i  é
uma pessoa muito atuante,
dedicada e que compreende as
principais  necessidades do
setor", declara Vendemiatti.

APOIO - Fabiano Ravelli pede
o apoio de todos os associados para
participar da eleição. "É importan-
te estarmos unidos em um único
ideal, fortalecendo nossa classe con-
tábil e estreitando cada vez mais
nossas relações com os órgãos mu-
nicipais, estadual e federal. Nossa
gestão será pautada pela união e
transparência pois Juntos somos
mais fortes", destaca o Diretor. O
próximo mandato começa em 19
de janeiro de 2024 e termina em
31 de dezembro de 2026.

Prédio do Sincop em Piracicaba, local em que serão realizadas as eleições

Presidente: Fabiano Ravelli
Vice-Presidente: Charles Semmler
Diretor Administrativo: Reginaldo Antonio Cirelli
Vice Diretor Administrativo: Luiz Angelo Sabbadin
Diretor Financeiro: Vania Margarete Crispim Marques
Vice Diretor Financeiro: Sergio Valdir Canale
Diretora de Cultura e Eventos: Luciana Menuzzi Geraldi
Vice-Diretor de Cultura e Eventos: Silvino Jose Hummel

Suplentes Diretoria Executiva:
Breno Brossi
Pedro Cruz
Marcelo Galhardo Dressano
Andre Cillo

Conselho Fiscal Efetivo:
Admir Aguiar Godoy
Marcio Cesar Odas
Jorge Luiz Morete

Conselho Fiscal Suplente:
Cecilia dos Santos Rodrigues
Juliano Damas Da Silva Cardoso
Everaldo Aparecido Penzani

Conselho Consultivo:
Adalberto Barrichello
Edmur Clovis Granato
Luiz Antonio Balaminut
Jose Aref Sabbagh Esteves
Josefa Antonia Polizel Pais
Edmir Bernardino Valente
Hermenegildo Vendemiatti
Luis Carlos Marin Giusti
André Roberto Messias
Danilo Lucas Coimbra Vendemiatti

Delegação Federativa Efetiva: Fabiano Ravelli
Delegação Federativa Suplente: Charles Semmler
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Prefeito reúne empresários e
comerciantes para acertar detalhes
sobre o Natal Iluminado
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Entidade denuncia disparidade
no Bônus Resultado e orienta
professores a questionar
Para ingressar com uma ação individual, o professor deve procurar a
subsede da Apeoesp na cidade, localizada na Rua Alferes José Caetano, 968

Fotos: Divulgação

Bebel destaca que a Apeoesp luta por reajustes salariais,
pela aplicação correta do piso salarial profissional nacional

Bebel orienta o professor que se sente prejudicado para que
procure a subsede da Apeoesp, na rua Alferes José Caetano, 968

Diante de inúmeros reclama-
ções de professores, a Apeoesp de-
nuncia uma grande disparidade
no Bônus Resultado pago pelo go-
verno estadual no último dia seis,
juntamente com o salário de se-
tembro, que chegam a ter diferen-
ças de três, quatro e até cinco ve-
zes ou mais entre os valores rece-
bidos. Em função desta grande
quantidade de variáveis individu-
ais que interferem nos valores a
serem pagos aos professores e
também as variáveis relativas a
cada unidade escolar, o que torna
impossível uma ação judicial cole-
tiva no caso do Bônus Resultado,
a orientação é para que o docente
questione administrativa e juri-
dicamente a Secretaria Estadual
da Educação. Para ingressar com
uma ação individual, o profes-
sor deve procurar a subsede da
Apeoesp na cidade, localizada na
Rua Alferes José Caetano, 968.

Este questionamento, conforme
o presidente da Apeoesp, Fábio de

Moraes, se inicia com um requeri-
mento do professor, protocolado jun-
to à sua unidade escolar, solicitando
esclarecimentos quanto ao valor pago
a título de Bônus Resultado, exigin-
do a explicitação da memória de cál-
culo daquele valor. “O professor deve
manter consigo cópia do requerimen-
to, com o devido protocolo de envio/
recebimento. Não havendo resposta
em 10 dias, a contar do protocolo, ou
se a resposta foi incorreta/insatisfa-
tória, o professor deve procurar o
departamento jurídico na subse-
de da Apeoesp”, orienta.

A segunda presidenta da
Apeoesp, a deputada estadual Pro-
fessora Bebel (PT) diz que frente às
primeiras reclamações foi feito con-
tato com a Coordenadoria Geral de
Recursos Humanos (CGRH) da
Secretaria Estadual da Educação,
que afirmou que  não haveria er-
ros nos valores e sim diferenças em
relação a carga horária, assiduida-
de, coisas assim e também em rela-
ção ao próprio valor de salário/

subsídio recebido pelo professor.
“Justamente por isso, é fundamen-
tal que o professor faça questiona-
mento individualizado”, orienta.

A deputada Professora Bebel
destaca que o bônus é pago apenas
uma vez por ano, não se incorpora
ao salário, não repercute na carrei-
ra e na aposentadoria. “Ou seja,
nada significa a longo prazo na va-
lorização dos professores. Por isso,
a Apeoesp luta por reajustes salari-
ais, pela aplicação correta do piso
salarial profissional nacional (sobre
o salário-base e não como abono
complementar), pela aplicação da
meta 17 do Plano Nacional de Edu-
cação/Plano Estadual de Educação,
por carreira aberta, justa e atraen-
te. Nosso sindicato nunca concor-
dou com a política de bônus e vem
denunciando que o Governo modula
os valores do bônus de acordo com
seus interesses”, ressalta.

De acordo com a própria Pro-
fessora Bebel, ainda, caso notório
ocorreu durante nossa greve de 91

dias, em 2015, quando o Governo
do Estado liberou mais de R$ 1 bi-
lhão para pagamento de bônus aos
professores, na tentativa de esvazi-
ar o movimento, que reivindicava
reajuste e um plano para a aplica-
ção da meta 17 do PNE/PEE. “Em
outros anos, como agora, vêm ocor-
rendo o pagamento de valores irri-
sórios para milhares e valores mais
altos para alguns. Essa prática per-
manece. Obviamente, face à desva-
lorização salarial e profissional de
que é vítima a nossa categoria, que
vem se agravando a cada novo Go-
verno, compreendemos que os pro-
fessores esperem com a ansiedade o
pagamento do bônus, que funciona
como um alívio momentâneo para
a aflitiva situação financeira de cada
um. Por isso, torna-se ainda mais
desumana a política do Governo do
Estado de distribuir a maioria dos
professores pequenos valores uma
vez por ano, e não investe em políti-
ca salarial e na carreira”, destaca a
segunda presidenta da Apeoesp.

O prefeito João Victor Barbo-
za se reuniu com dezenas de em-
presários e comerciantes de Águas
de São Pedro no último dia 10, no
Centro de Convenções. O encontro
serviu para traçar metas, apresen-
tar o projeto como um todo e já
definir uma data para o lançamen-
to oficial: 17 de novembro.

O Natal Iluminado do ano pas-
sado encheu os olhos dos água-pe-
drenses e turistas que puderam
presenciar a verdadeira magia do
evento. A decoração e toda a pro-
gramação oferecida atraiu os ho-
lofotes de todo o estado de São Paulo

e até mesmo do Brasil. "Águas de
São Pedro teve um Natal como
nunca antes visto. Uma parce-
ria público-privada de sucesso
e que vai se repetir em 2023.
Teremos 100% da rede hoteleira
ocupada e um fluxo de turistas
intenso", comentou o prefeito
João Victor Barboza (PL).

O Natal Iluminado de Águas
de São Pedro já conta com o apoio
da ACASP, ACISP, SENAC Águas
de São Pedro, Bauducco, Thermas
Water Park, Kid+ e Eccus Produ-
ções. Novas parcerias devem ser
firmadas nos próximos dias.

Encontro aconteceu no último dia 10, no Centro de Convenções de Águas de São Pedro
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Santa Maria da Serra comemora
aniversário com atividades
durante todo mês de outubro
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Unidade de Águas
abre as portas

O Centro Universitário Senac
- Águas de São Pedro abrirá suas
portas para estudantes de todo es-
tado prestigiarem o Experimente
Senac, o evento que acontece em 17
de outubro, das 9h30 às 17h, com
entrada gratuita. Os estudantes
terão workshops, palestras e um
tour pelas instalações, podendo in-
teragir com docentes e conhecer
todas as áreas oferecidas no local.
Alunos ou escolas interessadas de-
vem fazer a inscrição por meio do
https://www.sp.senac.br/centro-
universitario-senac-aguas-de-sao-
pedro/graduacao, gratuito

"O Experimente Senac tem
como propósito proporcionar aos
participantes a oportunidade de
degustar um dia na vida universi-
tária no Centro Universitário Se-
nac - Águas de São Pedro. o evento
promove a ideia fundamental de
que a educação é a chave para um
futuro promissor, e o jeito Senac
de educar, inspirando os partici-

pantes a investirem em seu desen-
volvimento pessoal e profissional.
Receber os alunos durante o Expe-
rimente Senac é um momento de
grande significado para nós, e nos-
so compromisso com a hospitali-
dade desempenha um papel cen-
tral nessa recepção. Preparamos um
ambiente convidativo, amigável e
divertido, que permite aos par-
ticipantes se sentirem confortá-
veis ao explorar nossa infraes-
trutura", comenta Cicera Bezer-
ra, diretora do campus.

Nesta edição, é esperada a par-
ticipação de mais de 15 escolas da
rede estadual de ensino. Institui-
ções de Limeira, São Carlos, entre
outras cidades confirmaram pre-
sença. A expectativa de público é
de 600 estudantes, que terão a
oportunidade de descobrir tudo
o que o campus oferece e, quem
sabe, sair do Experimente Senac
com uma ideia mais clara sobre
qual carreira seguir.

A cidade de Santa Maria da
Serra vai completar 63 anos de
emancipação político administrati-
va no próximo dia 27 de outubro.
A data, porém, será celebrada du-
rante todo o mês com diversas ati-
vidades e eventos.

Na semana passada, o mu-
nicípio recebeu a 1º Mostra de
Ferromodelismo, que acontece
no ginásio de esportes. São mi-
niaturas de trens, ferrovias e
maquetes que encantam desde
a criança até o mais velho.

No dia 11, aconteceu a 2º
edição da Feira da Lua, evento
que reuniu produtores, artesa-
nato, comidas, doces, brinque-
dos para as crianças e atrações
culturais. O cantor Alê Dias
cantou na Praça São Benedito.

No mesmo dia, teve a Copa
Integração categoria Dente de Lei-
te entre os alunos das escolinhas
de futsal, o amistoso das Lendas
do Futsal de Santa Maria da Serra
e do Torrinha EC e finalizou com a

Recopa 2023, com uma disputa
entre o campeão Regional (Torri-
nha EC) versus o campeão Munici-
pal (Atlético da Serra).

Dia 20, às 20h na Matriz, o
santamariaserrense, PC Silva se
apresenta em um encontro Gospel.
O cantor tem feito grande sucesso
no meio musical em toda a região.

No dia 26, a Câmara realiza a
entrega de títulos e honrarias no
plenário da Casa e no dia 27 acon-
tece um evento cívico militar com a
presença de veículos antigos da
Polícia Militar e outros clássicos. O
evento acontece na Praça da Ma-
triz a partir das 9h.

Pra fechar o mês com chave
de ouro, tem ainda nos dias 27, 28
e 29 o Festival do Chopp Artesanal,
do Circuito Bier Part na Praça da
Matriz e se encerra no dia 31 com o
plantio simbólico de 63 mudas em
comemoração a data através dos
alunos das escolas municipais.

O prefeito Josias Zani Neto
já anunciou até o momento duas

Cantor PC Silva se apresenta em um encontro Gospel no dia 20, na Praça Matriz

novidades. Uma delas o projeto
'Conecta SMS', que libera inter-
net gratuita nas principais pra-
ças do município e a Central de
Cursos, um local onde estarão
reunidas todos os cursos e ca-
pacitações oferecidos através de
Sebrae, Senar e outros.

Além dessas atrações tem ca-
lendário durante todo o mês em
diversos setores, como Cinema Iti-
nerante, Desafio das Modalidades,
Campeonato de Tênis de Mesa, Fes-
ta da Paróquia, Caravana do Em-
preendedor, Carreta da Alegria,
Gincanas nas escolas e muito mais.
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Reunião debate Projeto AgroFamilia e Criação da Cadeia Produtiva do Mel
No último dia 6, no Centro

Comunitário de Santa Maria da
Serra, aconteceu uma reunião de
trabalho com membros da comu-
nidade, produtores rurais, poder
público municipal e estadual, Câ-
mara Municipal e Sebrae sobre o
andamento do projeto de aquisi-
ção de alimentos para a merenda
escolar, através do AgroFamilia.
Na ocasião foi apresentado ainda
um novo projeto sobre a criação da
Cadeia Produtiva Local do Mel de
Abelhas em Santa Maria da Serra.

O grupo destacou a necessida-
de da união dos produtores rurais
para participarem individualmen-
te ou em associação, dos processos
de venda através da licitação para
a merenda escolar para o ano de
2024, gerando renda diretamente

aos produtores. Em parceria com a
CATI (Coordenadoria Técnica In-
tegral/Secretaria da Agricultura do
Estado), Programa ALI Rural e
Sebrae, também foi apresentada a
proposta da criação de uma Cadeia
Produtiva Local de Produção de
Mel, demonstrando a importância
econômica e o apoio que a admi-
nistração dará a mais esse segmen-
to da Agricultura local, inclusive
com cursos de apoio à produção
através do Sindicato Rural de Tor-
rinha e Senar. No fim do mês os
produtores participam de um even-
to sobre o tema em Botucatu. O pre-
feito Josias Zani Neto, que esteve
na reunião, deu as diretrizes das
ações. O chefe do executivo desta-
cou novamente o compromisso de
gerar oportunidades aos cidadãos.


